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(E) ENTREVISTA. FELIPE RÍOS, actor y excandidato a gobernador, quiere entrar al Congreso: 

Debe haber igualdad para todos los 
partidos y es importante evitar la 
lista única, que es lo más mezquino” 

Sebastián Mejías O. 
sebastianamejiasomercuriovalpo.d 

espués de obtener más 
D de110milvotos enla pa- 

sada elección de gober- 
nador regional, la primera can- 
didatura de su vida, el actor Fe- 
lipeRíos, quienentróesteañoa 
militar al Partido Liberal, se pre- 
para para volver aiintentarlo en 
las parlamentarias. Nosabeaún 
si como postulante a la Cámara 
de Diputados por el Distrito 60 
en busca de un escaño enel Se- 
nado, pero lo quesí tiene claro 
es quesunombreestará estam- 
pado enla papeleta. 

- ¿Qué posibilidades electorales 
analiza después de su tercer lu- 

gar en la primera vuelta de la 

elección degobermadorregional? 
- Después de la candidatura a 
gobernador, quedamos muy 
contentos con los resultados, 
con la confianza, con la canti- 
dad de votos que tuvimos, que 
fueron más de 110.000, quees 
un número súper importante 
para ser primerizos dentro de 
estas lides. Y por supuesto que 
quedamos con ganas de seguir 
trabajando por la comunidad. 
Estoy viviendo en San Felipe, 
entonces me siento muy unido 
a este distrito, y a partir de ahí 
estamos trabajando en conver- 
saciones, analizando las pro- 
puestas quehay y qué es lo me- 
jor parael partido. 

- ¿Cuál es el objetivo para no- 
viembre? 
-Apostamosacapitalizarlacan- 
tidad devotos quetuvimosenla 
elección de gobernador y, enri- 
gor, trabajar porlaregión, bási- 
camente, quees unaregión que 
hay que tratar de seguir impul- 
sando. Como dijeenla candida- 
tura anterior, la Región de Val- 
paraíso es como un pequeño 
Chile en que tenemos todo: tu- 
rismo, puertos, tenemos ener- 
gía eólica, podemos generar 
energía solar. Entonces, es im- 
portante pensar enel desarrollo 
dela región y, obviamente, en 
comunión con las necesidades 
detodaslas personas y de toda 
lagente. Nos motiva mucho tra- 
bajar por la cultura también, 
que esuntemaqueestá bastan- 
te desconectado dela región. 

     

  

CEDIDA 

RÍOS BUSCA CAPITALIZAR LOS VOTOS DE SU CAMPAÑA A GOBERNADOR. 

-¿A diputado por el Distrito 6 0 
senador? 

-Mira, yo soy unsoldado, untra- 
bajador, una hormiguita más 
dentro del hormiguero del Par- 
tido Liberal, y me pondré a dis- 
posición delas decisiones que 
se tomen en conjunto. Así que 
ahí estamos en conversaciones, 

no hay nada definido todavía, 
perocreo que voy atrabajar por 
elbien común; y siesdediputa- 
do, serácomo diputado, osime 
piden que vaya como senador, 
lo haré, pero como te digo, será 
untrabajo en conjunto. SÍ, me 
encantaría quesi voy como di- 
putado fuera en el Distrito 6, 
que es el lugar donde habito, 
donde pertenezco, donde vivo 
y que conozco más. Enlo perso- 
nal, si yo pudiera decidir, com- 
petiría por el Distrito 6. 

NO APOYA UNA LISTA ÚNICA 
- ¿Qué elementos de la campaña 
anterior debería mejorar para 
drecerenla parlamentaria? 
-Nosotros entramos súper tar- 
de en la campaña, creo que 
nos faltó un poco de tiempo 
para poder desarrollar mucho 
más nuestro proyecto, pero 

creo quelo bonito y lobuenoy 
lo que vamos a seguir mante- 
niendo es el ejercicio en el te- 
rritorio. El éxito, si se quiere, 
de nuestra campaña fue que 
recorrimos laregión completa, 
llegamos donde otros no llegan 
yeso slo quenos agradecióla 
gente. 

- ¿Cómo cree que lo ha hecho el 
gobernador Rodrigo Mundaca? 
-Creo que ha pasado muy poco 
tiempo, nohapasadoniunaño, 
y estos procesos se demoran un 
poco más. Sicreo que enel últ- 
motiempo hasalido con algu- 
nas cosas, no sé siextrañases la 

palabra, pero sí fuera de lugar. 
Por ejemplo, creo que fue un 
error que Mundaca hablara de 
una candidatura presidencial, 
puedeser una mala estrategia y 
le puede jugar en contra, por- 
que él salió electo gobernador 
con un número importante de 
votos, y es posible que la gente 
sesienta decepcionada con es- 
tetipo de declaraciones. De pre- 
sentarse, también hubiera trai- 
cionado la confianza que noso- 
tros pusimos en él, así comolo 
hicieron otros partidos. 

“Fue un error que 
Mundaca hablara 
deuna candidatura 
presidencial, puede 
ser una mala 
estrategia y le puede 
jugar en contra. 
Es posible quela 
gente sesienta 
decepcionada con 
este tipo de 
declaraciones”. 

- ¿Les conviene ir enunallista de 
unidad con el Frente Amplio yel 
Socialismo Democrático oarmar 
unalista aparte? 

-Creo que es mucho más gene- 
rosoir en dosllistas, porque así 
incluimos a todos los que quie- 
ran participar, y es mucho más 
generoso para todos. Tiene 
que haber una igualdad de 
oportunidades para todos los 
partidos y es súper importan- 
te que no sea en una lista úni- 
ca, que es un escenario mucho 
más mezquino. Aquí tiene que 
haber espacio para todos. La 
democracia funcionaasí, dán- 

dole espacio a todos, y la gen- 
te elegirá después. No tiene 
que haber un acaparamiento 
delos partidos políticos más 
grandes, pensando que sólo 
son sus candidatos los queim- 
portan. 

LEALTAD CON JARA 

- ¿Qué piensa del escenario polí- 
tico posprimarias? Le pregunto 
porquelos liberales apoyaron a 
Carolina Tohá.. 

-Fue una pena, porque sí, apo- 
yábamosa Carolina Tohá, creía- 

mos que era una excelente car- 
ta de la socialdemocracia, don- 

de había cohesión y una unión 

de distintos partidos que lucha- 

  

ELHOMBRE RECIBIÓ EL MORTAL DISPARO EN LA VILLA ITALIA. 

PDl indaga asesinato 
de un hombre en el 
sector de Belloto Sur 

QuILPUÉ. Sujeto con antecedentes previos 
murió tras recibir disparo en el tórax. 

(BED dela Policía de Inves- 
tigaciones (PD) de Valpa- 

raísoindaga un nuevo asesinato 
perpetrado en la zona, esta vez 
en Quilpué, lugar donde un 
hombre fue baleadoeneltórax. 

El hecho desangre ocurrió 
la noche del domingo en el sec- 
tor Villa Italia, en Belloto Sur, 

afectando a un individuo de 47 
años de edad que mantenía an- 
tecedentes penales previos. An- 
tela gravedad desu lesión, elsu- 
jeto fuetrasladado hasta el Hos- 
pital de Quilpué, donde luego 
de intentar infructuosamente 

de reanimarlo, se constató su 
deceso, según informó el fiscal 
Osvaldo Basso. 

Las diligencias investigativas 
fueron encargadas ala BH, uni 
dad especializada que se hizo 
presente en el recinto asisten- 
cialjunto al Laboratorio de Cri 

L aBrigada de Homicidios “La víctima 
corresponde un 
hombre chileno, 
de 47años, con 
antecedentes 
policiales”. 

Subprefecto Rodrigo Gallardo 
Jefe dela BH delaPDI de Valparaíso. 

'minalísticay a un médico crimi- 
nalista, que corroboraron la 
causade muerte. 

Posteriormentesedirigieron 
aBellotoSur pararecoger elrela- 
todetestigosy registros decáma- 
ras de seguridad, además de 
efectuar otras tareas investigati- 
vas “con la finalidad de estable- 
cerla dinámica y laidentidad de 
élolosimputadosinvolucrados 
enestehecho”, precisó eljefe de 
la BH, subprefecto Rodrigo Ga- 
lardo. as 

  

Estay celebra la 
aprobación para 
reponer el nuevo 
puente Los Ciruelos 

eTras un trabajo coordinado 
desdela Secretaría de Planifica- 
ción Comunal, junto al Minvu y 
otras entidades públicas y priva- 
dasinvolucradas, el proyectode 

  

    
SE AGILIZARON LOS PLAZOS. 

  

ban por un objetivo en común. | reposición del puente Los Ci- 
Pero bueno, lamentablemente | ruelos ya cuenta con aproba- — damente al gobernador regio- 
notuvimos la votación necesa- | cióntécnica,loquesignificaque — nal para pedirle apoyo. A fines 
ria, aunque creo que es súper | está en condiciones de presen- — de diciembre empezamos aha- 
importante laslealta- | tarsea financi: anteel — cerla yy hoy por finte-   
des que se prometen desde un 
comienzo. Jeannette Jara salió 
con una gran votación y porsu- 
puesto nos vamosa cuadrarcon 
ellayla vamos apoyar, porque 
mantenemos la palabra, que es 
algo que cuando se da no se 
puedeecharatrás. es   Gobierno Regional, noticiacele- 

brada enel último Concejo Mu- 
nicipal de Villa Alemana. “Este 
puente hatenido fallasensues- 
tructura; se prohibió el acceso 
desde el año 2022. Previendo 

las eventuales condiciones de 
mal tiempo, contactamos rápi- 

nnemosla aprobación completa 
para poder iniciarlasobras, lue- 
gode presentarlo al Mideso, ob- 
tener el RS y construirunnuevo 
puente, cuyo valor bordearálos 
470 millones de pesos”, infor- 
móelalcalde de Villa Alemana, 
Nelson Estay. pe
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